

Anfrage zum Plenum

der Abgeordneten **Ruth Waldmann SPD**

vom 31.01.2022

- mit Drucklegung -

Quarantäne-Regeln für Schulen

Ich frage die Staatsregierung:

Sind sich Bayerns Minister für Schule und Gesundheit darüber im Klaren, welche Verwirrung und Verärgerung sie bei Schulkindern, Eltern und Lehrkräften mit einander widersprechenden Vorgaben zu Quarantäneregeln (ob Gesundheitsämter oder Schulleitungen die verantwortliche Entscheidungen zu treffen haben) angerichtet haben, soll Eltern, Schülern, Lehrkräften und Schulleitungen weiterhin unklar bleiben, ob die Staatsregierung bei stark steigenden Ansteckungsrisiken und stetig sinkenden Ressourcen der Gesundheitsämter bei Fallbearbeitung und Kontaktnachverfolgung eine Durchseuchung der Schulen tatsächlich in Kauf nimmt, und droht Eltern, die infolge dieser widersprüchlichen Kommunikation und aus Sorge um die Gesundheit die Kinder nicht in die Schule schicken wollen, ein Bußgeld?